



WEEKLY BULLETIN

2025年1月9日(3524例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3438

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 「時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=」

会長 長行事 義人	幹事 佐藤 政秀	会長エレクト 山村 貞夫
副会長 石田 直樹	幹事会 計 勝坂 省吾	会場監督 太刀掛 祐之
直前会長 大上 功		

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12
呉商工会議所ビル南館7階 705号室
☎ (0823) 24-4411 FAX(0823) 21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30~13:30
E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

1月9日(木)

新年例会 年男年女卓話 1
青山 宏明 君 神垣 和典 君
神田 健治 君

次週のメインプログラム

1月16日(木) 休会

1月23日(木)

職業奉仕委員長担当例会 「中国における日本メディア 他」
 外部講師 NHK 松山局 デスク 伊賀 兼人 様



Facebook

Home page

第3523例会記録【12月26日(木)】

【プログラム】18:00 ~ 点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」
 お客様紹介
 会長挨拶 長行事 義人 会長
 委員会報告
 幹事報告 内野 静香 副幹事
 S・A・A
 例会終了 点鐘

懇親会開始 18:15 ~ 司会: 親睦活動委員会

(岩本 浩二委員・武田 明代 委員)

委員長挨拶 藤井 聖 委員長
 乾 杯 大上 功 直前会長
 「ミュージックライブ by 新木 ひかり」
 「テーブル対抗 積み上げSHOW」
 「写真同好会表彰」
 懇親会終了 ロータリーソング「手に手つないで」
 閉宴挨拶 石田 直樹 副会長

【出席率】前々回90.14% 今回84.51% (会員75名・欠席11名・免除4名)

【来客】◇会員ご家族 宇都宮 春花 様、大上 容子 様、青木 莉里 さん、青木 墨 さん、大村 喜久子 様、奥原 由希子 様、奥原 佳 さん、佐々木 敏子 様、佐々木 翠梨 さん、島村 弘美 様、武田 洋子 様、中崎 菜月 様、中崎 月乃 さん、三宅 富美子 様、長尾 宏子 様、中野 静 様、中野 鈴音 さん、中野 咲弥花 さん、明神 明子 様、明神 宜之 様、明神 沙耶香 様、明神 郁人 さん

【他クラブ出席者】◇沖田・松田・奥原君 (12/25 呉東) 勝坂君 (12/27 北海道2500ロータリーEクラブ) 4名

【名誉会員出席】◇福田 達也 様

【欠席者】◇青山・稻葉・大塙・大之木(小)・佐藤(政)・柴萩・菅原・武田(信)・平原・道原・森澤君 11名

【出席免除者】◇宇都宮(五)・大矢・海生(孝)・武田(保)君 4名

【会長挨拶】◇年度前半、RI会長方針に添う活動ができた。後半も一緒に課題に取り組もう。
 名誉会員 福田 達也 呉地方総監を改めて紹介。

【幹事報告】◇国際ロータリー第2710地区RLI委員会井内委員長より、1/26(木)に開催される第51期RLI-2710パートIのご案内(回覧)

◇国際ロータリー第2710地区 上田ガバナー、広島北ロータリークラブ ガバナー杯野球大会実行委員会 杉町実行委員長より、第31回国際ロータリー第2710地区ガバナー杯ロータリークラブ親善野球大会開催のご案内(回覧)

◇江田島ロータリークラブ 創立30周年度 伊藤会長、出木谷創立30周年実行委員長より、江田島ロータリークラブ創立30周年記念誌(回覧)

◇呉自社商品開発協議会 大賀会長、みんなの夢・アイディアコンテスト実行委員会 山路実行委員長より2024みんなの夢・アイディアコンテスト実施報告及び御礼状(回覧)

◇(株)SA メディアラボ(月刊くれえばん)より2/13(木)に開催される「こどもまんなかアクションリレーシンポジウムinくれ」の観覧先行予約のご案内。(回覧)

◇呉RC例会 1/2(木)は休会となります。新年例会は、1/9(木)です。お間違えのないようよろしくお願い致します。

新年のご挨拶



会長 長行事 義人

皆様新年明けましておめでとう御座います。本年も宜しくお願ひ致します。

皆さん年末年始はいかがお過ごしだったでしょうか？弊社は28日から5日まで休みとなり9連休となりました。今どきの若い人は休み優先、1日でも休みが多い方が良いようです。

なので私の9連休をお話しします。28日は最後の忘年会がありました。うちの会社の現地工事をしてくれるメンバーの慰労会です。広島ガスさんの廿日市工場さんでも工事をさせて貰いました。場所は焼肉加瀬多で12人です。ビール飲みまくり、肉食べまくり、最後に焼き

めしまで食べます。

30日には珍しく知り合いが経営している屋内ゴルフ練習場に行き、31日は呉RC旅行会で下関唐戸市場で注文したフグの刺身が届きました。元旦は某呉市内ホテルでおせちを頂き、2日は呉阪急ホテルさんで鉄板焼きを頂きました。3日には亀山神社さんに初詣に行き、4日には西条へゴルフに行き、夜は広島の川で流れていました。5日はさすがに大人しくして、カミさんと買い物に行きました。こうやって英気を養いました。皆さんは如何だったでしょうか？今年も呉RCには重要行事が続きます。宜しくお願ひ致します。



年男として一言



青山 宏明

あけましておめでとうございます。呉RCの皆様に一年挨拶をさせていただきます。

昨年はウクライナとロシアやイスラエルとアラブをはじめ世界各地で戦争があり現在も続いています。日本周辺でも北朝鮮のウクライナ派兵や韓国大統領による戒厳令やそれに続く弾劾などゴタゴタが続き、日本自身昨年の衆議院選挙により与党が過半数割れとなり厳しい政治状況になっています。アメリカもトランプ氏が大統領選挙に勝利し世界や日本にどんな影響が出るのか、大きな

不安と小さな希望を感じています。

振り返って私自身はと言うと今年72歳になり人生の残り時間を考えざるを得ない年になりました。最近の科学は急速に進化しAIやら自動車の無人運転やらついていけないものを感じますが、一日一日をとにかく大切に過ごしていきたいと思っています。

最後に今年が皆さんにとって良い一年でありますよう心から祈っています。



年男 6回目？うそっ



神垣 和典

「年寄扱いするのは止めてくれ～」過去、先輩方皆さんきっとそう思われたことを私もコピーして届けたい心境です。健康で元気なのですが、ゴルフだけは69歳になる頃から、「あれっ飛ばなくなった」と実害がでました、特に冬場。一番はナイスショットのつもりが、届かずバンカーに。二番目は、「今日一っ」と掛け声の割に自分が一番飛んでいない。三番は苛立ちを見せまいとする気持ちとは裏腹に、焦ってトップが多くなる。経験が豊富なだけに、ここまでくればボギーは堅い、あわよくば寄

せワンのパー計算がダボに。出るのはため息と愚痴ばかり。以上 現状報告。建設的な事、としては、ロータリー人生が22年目となります、まだまだ不惑とはならず迷うことばかり。なので何かある、やる時は声をかけてください。人間動物園の観察係としては何でも参加します。

長寿社会ですから『天才も努力家も、楽しむ人には負ける』という言葉を信じて。



年男として一言



西藤 公精

あけましておめでとうございます。
寄稿の依頼を賜り、過去の己年の出来事を調べてみましたところ、2013年経済政策「アベノミクス」が始動、2001年「小泉内閣」が発足、1989年「平成」に移行など、蛇が脱皮して新しくなるような大きな変化や再生の出来事が起こっていました。

また、蛇といえばハブやマムシのように毒を有する動物の代表格として恐れられますが、「ハブ酒」など滋養

強壮として役に立つものにもなります。

今年は乙巳（きのとみ）、不肖私にとりましては干支が一周して生まれ年の干支に還る年、気が付けば5回目の年男、還暦を迎える年です。未だ実感は湧きませんが、己年の象徴である「成長」や「変革」の年となるよう固定観念にとらわれず、柔軟性をもって物事に取り組む一年にしたいと考えております。「毒蛇？」で終わらないように…。



5回目の年男「還暦」を迎えます。



神田 健治

令和7年いよいよ子供還りをを迎えます。

私が弊社東和交通に入社した年の1989年（2回目の年男）には、弊社定年は58歳だったと記憶しております。人によりますが定年前の先輩たちは、けっこうなお年寄りに見えたことを思い出し、今その年を2年ほど経過した私は20代の方々からやはりそう見えるのか、もっと若く見えるのか？そんなことを考えている今日この頃です。（笑）

さて還暦を迎えることなく、益々好奇心旺盛にご活躍されている諸先輩を見習い、色々とチャレンジする岐路にしたいと思っており、仕事や趣味やレジャーに今までとは角度を少しだけ変えて邁進してまいります。

終わりに、今年は60年に一度の「乙巳」の年回りで「無限の繁栄」と「豊かな成長」の年と云われております。皆様方の更なる繁栄と成長をご祈念申し上げ、還暦の挨拶とさせていただきます。



昭和52年 巳年生まれ



道原 正嗣

昭和52年2月20日生まれの48歳、4回目の年男。

「人生100年時代」とよく言われ、その半分が過ぎようとしているが、あまりこの先のプランを考えていません。よく65歳で定年退職して後は悠々自適に過ごすとかいうが、個人的には「35年の老後」を過ごすのはいささか長すぎると考えてしまいます。

48年生きてきて、まだまだ不得意なこと、苦手なこ

とがたくさんありますが、あと40年かかるとも、巳のように脱皮を繰り返し、新たなことに挑戦する気持ちをもって、新しい価値観に結び付けたいと思う。

不器用でも、一歩ずつ着実に歩んでいけば、48年+40年「人生100年時代」残りの12年は、「バラ色の人生」になっているはずだ。なついてほしい。

そう願う、4回目の年男の目標（妄想）です。



年女のわたしへ



昭和★★★秘年蛇年生まれ 重川 智美

わたし、新年あけましておめでとう！わたしも、とうとう人生★★★秘回目の年女だね。とうとうなんて言つてみたけど、人生の先輩方からしたら、わたしは、経営者としてだけでなく、人間的にも未熟だし、まだまだこれからなのだけどね。

先日ね、知人から、人生で最も長い付き合いになるのは「家族」や「仲の良い友人」ではなく、忘れられがち

だけど「じぶん」なんだよって教えてもらったの。だからね、けっして自分を雑に扱ってはいけないって。栄養のある食事をとつて、湯船にゆっくりと浸かって、あたたかい布団でしっかりと休むこと、これからはまずは自分を大切にして、娘のために、事務所で働いてくれるスタッフのために、わたしを応援し励ましてくださる顧客のために、頑張ってね。